

Manuel DOUTRELANT



©Amandine Lauriol

Musicien accompli et passionné, Manuel Doutrelant est un explorateur insatiable. Ses outils : l'archet, la baguette et la plume. Son violon, tout d'abord, lui permet de se produire sur les plus belles scènes internationales, notamment au sein du prestigieux Quatuor Ludwig qu'il intègre en 2014, mais aussi avec le Romain Leleu Sextet et bien d'autres aventures musicales.

Formé par Maître Jean-Sébastien Béreau, Manuel Doutrelant mène également une carrière de chef d'orchestre en France et à l'étranger (il est invité d'honneur de l'Orchestre national du Guatemala).

Enfin, il est aussi très sollicité en qualité de compositeur et arrangeur-orchestrateur, ce qui lui permet de naviguer sur de nombreux horizons musicaux, des plus grands orchestres français au chanteur Mathieu Chédid, du Romain Leleu Sextet au violoniste Nemanja Radulovic ou encore à la chanteuse Juliette.